



**ACTA N° 32 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD
HUALAÑE.-**

MIÉRCOLES 11 DE AGOSTO DEL 2.004.-

TABLA : 1.- Acta.-

2.- Cuentas.-

3.- Tabla Ordinaria.-

4.- Participación Funcionarios Dpto. de Salud.-

5.- Participación Empresa Consultora MACRO.-

6.- Hora de Incidentes.-

En Hualañe a once días del mes de Agosto del año 2.004 y siendo las ocho horas con cuarenta minutos entra en Sesión el H. Concejo Municipal bajo la presidencia del Sr. Alcalde Dn. Samuel Baeza Reyes y la asistencia de los Srs. Concejales Dn. Sergio Meza Manríquez, Dn. Carlos R. Ruz Aguilera, Dn. José Miguel Alvarez Fuenzalida, Dn. Sergio Ramírez Núñez, y Dn. Luis H. Hernández Alvarado, más la presencia del Sr. Secretario Municipal Dn. Luis Arturo Flores Cabrera, quien actúa como Ministro de Fe.-

El Sr. Alcalde solicita realizar sesión con carácter de Secreta, con el propósito de analizar temas de exclusiva responsabilidad de concejo y análisis de informe de proyectos FONDEVE.-

La petición es respaldada por la unanimidad de los Srs. Concejales.-

La Tabla del día considera:

1.- Acta:

Se da lectura a acta número treinta y uno, correspondiente al día Miércoles cuatro de Agosto del año en curso, a la que se le introduce la siguiente aclaración.

El Sr. Meza señala que en página 7, letra c), pidió se consultara si las vacaciones eran legales. No lo de las licencias médicas.-

2.- Cuentas.-

El Sr. Alcalde da a conocer que:

a.- El contratista de la Remodelación de la Plaza de Armas ha señalado que hace entrega de los trabajos antes del 18 de Septiembre. En todo caso el desfile se va

a programar en el estadio y si se cumple con lo expresado por el contratista se haría en la plaza. En relación al tema el Sr. Alcalde da a conocer que se van a desarrollar actividades tradicionales durante casi todo el mes de Septiembre; ya se ha programado: Encuentro de Bandas Escolares para el día 1° de Septiembre, el día 4 la Fiesta de la Chilenidad en Caone y Muestra Gastronómica el día Sábado 11, a cargo de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, en Hualañé. Por otra parte informa que el día Lunes 9 se reunió con dirigentes vecinales del sector Oriente de la Comuna, más la Unión Comunal. En la oportunidad los dirigentes entregaron su respaldo a la Junta de Vecinos de Barba Rubia, para que todos los años se realice en ese sector las ramadas de Fiestas Patrias y el Desfile. Las demás organizaciones se rotarán las Fiestas de Año Nuevo, en la cual Barba Rubia no participa.-

b.- El día Martes 10 visitó la comuna la Directora Regional del Banco Estado Talca, quien señaló que la Institución tiene contemplado un plan de expansión a nivel Nacional y abrir varias oficinas, señalando que a nivel Regional la prioridad es la oficina de Hualañé, aunque existe la preocupación por la oficina de Curepto. El Sr. Ruz hace el alcance que finalmente la decisión la toma Santiago. El Sr. Alcalde indica que se está en conversaciones con la Encargada a Nivel Nacional.-

c.- Da a conocer que llegaron 4 muestras de hormigón, que al parecer son positivas. El Sr. Meza consulta si las pruebas fueron tomadas en presencia de un funcionario de Obras.-

d.- En relación a la inestabilidad del voltaje de energía eléctrica, el problema no ha sido solucionado. La empresa señala que todo es normal.-

e.- Da a conocer que en día Lunes se reunió, junto a funcionarios de Obras Hidráulicas con gente de Orilla de Navarro hasta Idahue, donde se expuso el Plan Maestro de Manejo de la Cuenca de Mataquito, estudio que se inicia donde nacen los ríos Lontue y Teno, hasta la desembocadura en La Pesca. La exposición mostró que existen dos obras de arte definidas, que son La Huerta y El Molino, más la contratación de horas máquina para despejar el lecho del cause; además se incluye un plan de reforestación de la rivera Norte del lecho. El Sr. Alvarez consulta por financiamiento de la obra. El Sr. Alcalde señala que los recursos provienen del estado, por un monto de 37 mil millones de pesos. Con el propósito de clarificar dudas en terreno, el Sr. Gabriel Neira viajará a la comuna y visitarán problemas puntuales en las riveras y boca tomas que existen entre La Huerta y Porvenir.-

3.- Tabla Ordinaria.-

a.- Oficio N° 49, respuesta de Sr. Director de Control a propuesta de la Cámara de Comercio, donde señala que ya se han entregado indicaciones para realizar la modificación a la Ordenanza Municipal. Solicita tratar el tema y ahí ver la situación de la cámara de comercio.-

Frente a la propuesta del Directivo el Concejo Municipal, ACUERDA tratar el tema con el Sr. Director de Control, en próxima sesión.-

b.- Memorándum N° 83 a Director de Obras en relación a inquietudes de concejo como radiel, áridos, arriendo de maquinaria, Pavimentación Participativa y situación de entrada casa Sr. Williams.-

c.- Memorándum N° 84 a Sr. Director de Control, en relación a sugerencia de Cámara de Comercio e Informe presupuestario 2° trimestre 2.004.-

d.- Memorándum N° 85 dirigido a Director Comunal de Educación, sobre vacaciones de Sra. Francisca Rojas, profesora de Inglés y bono de No Docentes.-

e.-Memorándum N° 86 a Dirección de Tránsito y Patentes con el propósito de habilitar zona de estacionamiento frente a EMELECTRIC.-

f.- Memorándum N° 87 a Sr. Jefe de Finanzas, por solicitud de luminarias de Sr. Ruz en Mira Río.-

g.- Ord. N° 136, de Dirección de Tránsito y Patente en respuesta a consultas de Concejo sobre Tocata.-

h.- Ord. N° 46 de Dirección de Control, en respuesta a situación de Maule Activa y Comodato de Estadio La Huerta, donde se indica que:

Se acordó convenio con Maule Activa pero fue devuelto al responsable de la Institución y nunca se concreto, es decir en estos momentos no existe nada, y los consumos básicos los está asumiendo el municipio. En virtud a lo señalado se ACUERDA : Instruir que se exija respuesta de Maule Activa o de lo contrario ELIMINAR el convenio.-

En cuanto a convenio para administración de estadio La Huerta, el directivo presenta dos propuestas para análisis y aprobación del Concejo.-

Conocidos los antecedentes se ACUERDA : instruir a Sr. Director de Control que las 20 UTM se carguen a mantención de Recintos Deportivos, en donde el municipio administra los recursos y los clubes realizan las inversiones, solicitan que el municipio compre o realizan compras y rinden cuenta, en el Art. Un décimo del convenio.-

Por tanto se APRUEBA el convenio con la modificación sugerida. Se solicita hacer llegar copia a cada concejal.-

i.- Invitación a Seminario sobre "Realidad Actual y Desafíos Pendientes de la vivienda social en la Región del Maule".-

j.- Invitación a Seminario sobre la Ley de Deportes.

k.- Invitación a Seminario sobre "Regulación Art. 110.-

4.- Modificación Presupuestaria Finanzas.-

Se presenta Solicitud de Modificación Presupuestaria de Departamento de Finanzas, donde se modifica el Items "Compensación Ley N° 19850", en \$ 2.850.000 y se aumenta la cuenta de egresos "Trabajos Extraordinarios", por la misma suma.-

Conocidos los antecedentes y el beneficio que conlleva la solicitud, el H. Concejo Municipal ACUERDA: Aprobar la petición del documento y se respalda con la firma de Los Srs. Concejales, Sr. Alcalde y por el Ministro de fe.- Se adjunta copia.-

5.- Hora de Incidentes.-

Sr. Meza:

a.- Consulta por la corta de árboles de la calle Arturo Prat. Se indica que CONAF no pudo disponer de los trabajadores, por una cuestión de seguridad; pero se va a realizar cuando la cuadrilla del municipio termine los trabajos de los prados.-

b.- *Solicita dar nombre a poblaciones, plazoletas, estadio, biblioteca otros, con el propósito de dar identidad a los espacios públicos. Para abordar la propuesta se responsabiliza a los Srs. Concejales para que conversen con los diversos comunidades y sugieran nombre a sus espacios públicos.-*

c.- *Da a conocer que la empresa contratista de los patios techados vino en invierno y presenciaron el agua que caía del techo, pero hasta el momento no se ha echo nada.-*

Sr. Ramírez :

a.- *Da a conocer que los niños de Patacón hace dos semanas que no vienen a la escuela de Espinalillo, porque el furgón escolar no esta haciendo el recorrido.*

b.- *Señala que se ha reclamado que el médico hace dos semanas que no atiende en la Posta de La Huerta.-*

Sr. Ruz.-

a.- *Consulta qué pasó con la contratación de un abogado para el caso de muerte del vecino Meléndez, para que el caso no quede en el olvido. Se responde que no se ha hecho nada. Se va a conversar con el Sr. Osvaldo Nicolao.-*

b.- *Pregunta qué respuesta se va a dar a los No Docentes por subvención y bono. El Sr. Alcalde indica que el bono de los \$ 20.000 se van a entregar en Octubre y la subvención en tres cuotas.-*

c.- *Consulta qué propuesta tiene el DAEM para cancelar el perfeccionamiento.-*

d.- *Solicita se haga llegar cuadro de Ingresos y Egresos de lo que ha significado la JEC, comparado con el período anterior al sistema.-*

Sr. Hernández :

a.- *Reitera la necesidad de áridos para el callejón de las parcelas Santa Marta, en La Huerta Sur.-*

b.- *Solicita se le responda a la Junta de Vecinos a documento enviado en el mes de Enero.-*

c.- *Consulta que pasa con el monumento a Lautaro y la prórroga al Decreto del Ministerio de Educación.-*

El Sr. Alcalde señala que las escrituras del terreno se van a tener a corto plazo y en cuanto al decreto de Educación no habría problema.-

Cumplida la tabla de día se levanta la sesión a las diez horas con cincuenta minutos.-

LUIS A. FLORES CABRERA.-
SECRETARIO MUNICIPAL
MINISTRO DE FE.-

SAMUEL BAEZA REYES.-
ALCALDE.-
PRESIDENTE.-